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Ⅳ　教職サークル活動報告　( 学生報告）

春学期月曜２限 ・ 秋学期火曜３限 ： 中井グループ

金本さやの　　小松茉衣子　　喜多芙美子　　堀切悠衣　　田上意虹

　一年間、 教職サークルを通して、 中井先生の教職サークルを受けさせていただきました。 活動内容は予め宿題として出ていた

TOEIC の問題の解答及び解説、 教育問題に関する新聞記事を共有し討論し合うことなどをしました。 お菓子を食べながら終始、

和やかな時間が流れていました。 わたしの中で、 中井先生の TOEIC の解説は非常に分かりやすく、 自分たちもまた、 なぜこの

答えになったのか説明しなければならないので 「教員になる」 という意識も持てたし、 とても力になったと思います。 教職サーク

ルに足を運ぶ度に勉強はもちろんのこと、 教員になることに対するモチベーションが上がっていきました。 教育問題に関する討論

では幼児の英語早期教育などについて意見を言い合いました。 普段、 このような問題について考える機会がなかなか無いので

良い機会を持つことができたと思います。 このサークルに参加できて良かったです。 ありがとうございました。

＊＊＊

　私は先生になる夢をもっています。 この大学にはいってまず教職の免許を取ろうと思い、 中井先生が担当する教職サークルに

入りました。 教職サークルでは 1 時間の中で TOEIC 対策の勉強や新聞をとりあげて自分の意見を言葉にする活動をしました。

中井先生が教えてくださる英語は私にとってとてもわかりやすく、 何度もなるほど！そうなんだ！となり、 TOEIC の対策となる英語

だけでなく、 英語の使い方などあらゆることを教わりとても知識が増えました！また、 自分の意見を言葉にすることは非常に難しい

ことがわかりました。 伝えたいことを自分の中でまとめ言葉にして相手にわかるように話すことは私の課題となりました。 サークルで

は勉強だけでなく、 色んな雑談もして楽しかったです。 週に一度の中井先生の教職サークルは自分にとってすごく刺激を与えて

もらい頑張ろうと思える 1 時間でした。 教職サークルの仲間とも仲良くなって共に頑張ろうと励ましてもらったり励ましたりしました！

これからもがんばっていきたいです！ありがとうございます！

春学期月曜２限 ・ 東條グループ

村上夏生　　李　正守　　梶川裕理　　田代梨紗

　私たちの教職サークルでは、 新聞記事やインターネット上の記事から教育にまつわるものを当番制で持ち寄り、 その記事につ

いて、 各々の意見や疑問点を交わして、 大きな枠組みの中で方向性を見つけていく、 といったことをしました。 私たちが主に意

見を交わすというスタイルでしたが、 先生の視点から見えることや経験も交えて教えていただけたので、 厚みのある内容になって

いたと思います。 また時には、 教育というテーマから経済や行政の話まで飛躍し、 現代社会についても学べたので、 非常に充

実していたと思います。

　またある時は、 サークルの時間の一部に先生に急なご来客があった時があり、 その間、 学生のみで話し合うことになりました。

題材は、 都道府県別の学力をランキング化したものでしたが、 幸か不幸か、 学生 3 人のみで 1 つのテーマについて話し続ける

ことが大変であったので、 その記事についての捉え方や背景、 改善策等を様々な視点からテンポよく話し合うことができたので、

結果としてはとても新鮮でした。

　最後に、 日常生活の中で、 現代の社会情勢の中にある教育について考え、 意見を交わすという機会はあまりありませんが、 教

職サークルでは、 教育に関心のある人が集まり、 考え方を共有できたので、 収穫の多い、 有意義な時間を送ることができたと思

います。

秋学期水曜昼休み ・ 中垣グループ

長尾知香　　山口夏歩　　村上夏生　　裵元彬

　 毎週の水曜日の昼休み、 ご飯を食べながら学生が先生と何か話をしています。

　中垣先生の教職サークルの一コマです。 アットホームな雰囲気の中で、 教育問題や最近の出来事などについて話しています。

　多い時で４人、 少ないときには１人。 私は春 ・ 秋学期とこのサークルに参加しました。 出身高校で部活指導をしている私。 先生

に相談にのっていただき、 沢山のことを学びました。

　教職サークルでは、 教員を目指す上で、 授業とは一味異なる雰囲気の中で、 自分の糧になるものや糧としたいものを、 自分探

しの１ページとして、 身につけることができました。 　


